



DESIGN/DÉCORATION INTÉRIEURE

GAGNEZ UNE CONSULTATION DESIGN/DECO



Un concours pour vous, résidents de la Rive-Nord et des Laurentides!

Que ce soit pour une consultation couleurs, pour vos choix d'habillages fenêtres, vos indécisions quant à votre nouveau mobilier, le plan de votre nouvelle cuisine ou encore votre planification de projets de rénovations, Corellou Créations vous offre de gagner une consultation à domicile avec la designer Corine Lefebvre, que vous pourrez utiliser selon vos besoins!

Établie depuis plus de 20 ans dans la région de Rosemère/Blainville, elle emménage maintenant près de chez vous!
Bénéficiez aussi de son expertise de courtier immobilier pour faire le test "vendre ou rénover?!"

PLUSIEURS FAÇON DE VOUS INSCRIRE!

- *Écrivez sur notre page Facebook: <https://www.facebook.com/corelloucreations>
- *Envoyez nous un courriel à: corellou@outlook.com
- *Par notre site web, Corellou.com, dans l'onglet "Contact"
- *Appelez-nous ou laissez-nous un message au 450-508-4326

BONNE CHANCE ET AU PLAISIR DE VOUS RENCONTRER!

TIRAGE LE 1^{ER} AVRIL :
RÉSULTAT DU TIRAGE SUR NOTRE PAGE FACEBOOK!

Lutter contre la toxicomanie



Portage souligne ses 50 ans

Jacinthe Laliberté jacinthe.laliberté@journaldescitoyens.ca

Le 14 février dernier, Portage, centre de réadaptation en toxicomanie, célèbre ses 50 ans d'existence puisqu'en 1973, son premier Centre de réadaptation résidentiel ouvrait ses portes au lac Écho, à Prévost. Depuis, treize centres, répartis à travers le Québec, l'Ontario et le Nouveau-Brunswick, ont vu le jour.



Photo : Jacinthe Laliberté

« Voilà comment les femmes sont accueillies dans nos programmes » semble dire Sylvain Harvey, un des directeurs au niveau des ressources matérielles et des immobilisations, et Catherine Cloutier, chef de service du programme des femmes.

Pour ce survol des 50 années de vie de Portage, le *Journal* a rencontré Sylvain Harvey, qui fut directeur des programmes de Portage, lac Écho, pendant nombre d'années et qui occupe, maintenant, le poste de directeur des propriétés, immobilisation et ressources matérielles.

Pour Portage, cette date du 14 février est importante. À chaque année, ancrée dans les us et coutumes de l'organisme, tous les centres de Portage, quelle que soit la province, soulignent cet événement désigné *Journée de la métamorphose*.

La Journée de la métamorphose

Lors de cette journée, les papillons en sont le signe de l'espoir pour les usagers qui sont en démarche thérapeutique. La philosophie qui étaye cette symbolique, se décrit ainsi: « D'un cocon qui se développe, un papillon en sort pour prendre un nouveau départ ».

Peter A. Howlett, président de Portage, a précisé dans son communiqué de presse qu'il voulait aussi, lors de la célébration du 50^e, honorer la mémoire de sa mère Alphonsine Howlett, travailleuse communautaire ayant contribué à la création de ce projet.



Photo : Jacinthe Laliberté

Les intervenants psychosociaux travaillent tous dans une salle communautaire, lieu de partage des informations.

Partagez une expérience musicale émouvante avec le ténorissimo Perry Canestrari!

Natif de Montréal, Perry Canestrari a étudié Chant et Percussion à la Faculté de musique de l'Université McGill. Il est un ténor classique qui chante dans un style particulier fortement influencé par les grandes voix de l'opéra. Perry est la fierté de la communauté italienne du Québec. De plus, il a travaillé à maintes reprises pour diverses communautés culturelles. Enfin, il a chanté devant public autant au Canada qu'aux États-Unis. Perry a un large répertoire allant de la musique classique à la musique populaire en passant par la comédie musicale, l'opérette et les ballades napolitaines.

Perry Canestrari a débuté sa carrière dans l'opéra avec l'Opera Workshop de l'Université McGill et s'est distingué en y chantant les classiques de l'opéra italien : Puccini, Verdi et Donizetti. À la même époque, il est membre du chœur de l'Orchestre symphonique de Montréal.

Perry a chanté les hymnes nationaux à plusieurs occasions lors de rencontres sportives d'importances autant à l'ancien Forum, l'ancien Centre Molson, le Centre Bell qu'au Stade olympique. Il a aussi chanté à la Place des Arts et à la Basilique Notre-Dame. Perry a participé à plusieurs émissions de télévision et a joué dans deux films. Il se produit régulièrement dans des festivals, des spectacles bénéfiques, des réceptions privées et corporatives, des dîner-concerts et des soirées de Bel Canto dans plusieurs villes canadiennes et américaines. Perry a aussi été soliste pour l'Ensemble Amati et l'Orchestre métropolitain de Montréal.

Perry Canestrari a participé au Festival de la chanson de Montréal et de Toronto et a remporté un prix au « Italian Original Song Festival », à Toronto en 2001, 2003, 2006 et en 2010. Il a aussi enregistré plusieurs CD avec l'orchestre Geoges Fiori, et l'album *Classicomania* de Luc Caron.

Perry Canestrari chante en anglais, en français, en italien, en espagnol et en latin. Sa voix est chaude et passionnée et il semble chanter sans effort. Sa voix remarquable et sa passion pour la musique démontrent une maîtrise de son art que peu d'artistes atteignent.



Perry Canestrari

« Le ténor » - « Il Tenore »

Spectacle à
l'Église de Saint-Sauveur

27 mai, à 20h

Le ténor Perry Canestrari de réputation mondiale, de sa voix puissante et chaleureuse vous fera passer par toutes les émotions de pièces choisies de son répertoire classique, populaire et de ballades napolitaines.

Billets 40\$

Sur réservation disponibles
au presbytère ou au 450 227-2423

205, rue Principale, Saint-Sauveur
Cartes de crédit et débit acceptées

www.paroisse-st-sauveur.ca